



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Saeed Abdullah Abdo Ahmed Al-Samiei Academic Degree: Bachelor Degree Specialty: Engineering / Business Administration Faculty: Engineering/ Economy & Administration Department: Mechatronics /Business Administration E-mail:saeed.a.samiei@gmail.com	الاسم: سعيد عبد الله عبده أحمد السامعي الدرجة العلمية: بكالوريوس التخصص الدقيق: الهندسة/ الإدارة الكلية: كلية الهندسة / كلية الاقتصاد والعلوم الإدارية القسم العلمي: ميكاترونكس / إدارة الأعمال الايمل: saeed.a.samiei@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	A reliable, capable, reasonable, and enthusiastic person who can be a good accession for developing in the work area. My interactions with others clearly demonstrate my talent for cooperation and passion to work in a team environment. I believe that I have the skills and drive to improve staff and develop organization to new heights, and fulfill a major leadership role in investigating, understanding, and managing the key challenges that face me during work.	شخص موثوق به، لي القدرة والشغف على تعلم كل ما هو جديد وقادر على أن أكون إضافة جيدة للتطوير في مجال العمل. تُظهر تفاعلاتي مع الآخرين بوضوح موهبتي في التعاون وشغفي للعمل في بيئة جماعية. أؤمن بأن لدي المهارات والدافع للتحسين المستمر على الصعيدين الهندسي والإداري للوصول بالمؤسسة إلى آفاق جديدة، اهتمامي يتزايد بشكل رئيسي في البحث والفهم وإدارة التحديات الرئيسية التي تواجهني أثناء العمل.	نبذة تعريفية
Education	Bachelor of Science in Business Management Queen Arwa University Bachelor of Engineering in Mechatronics Sana'a University	بكالوريوس العلوم في إدارة الأعمال جامعة الملكة أروى بكالوريوس الهندسة في هندسة الميكاترونكس جامعة صنعاء	التعليم



21 September UMAS

Personal Skills	<ul style="list-style-type: none">• Programing• Systems and servers controlling• Control Engineering• MATLAB• SolidWorks• MS Office	<ul style="list-style-type: none">• Programing• Systems and servers controlling• Control Engineering• MATLAB• SolidWorks• MS Office	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	<p>A) Field Experience: Freelance Project Coordinator</p> <ul style="list-style-type: none">- Driving business success through dedicated logistics and coordination among the team I work with.- Ensuring the project outcomes match the objectives and delivering them before deadlines <p>B) Academic Experience: Tutor in Engineering field:</p> <ul style="list-style-type: none">• Analog and Digital Control Systems- Sana'a University• Signals and Systems- 21 September UMAS	<p>عمل حر منسق مشاريع (مشاريع هندسية، مشاريع تخرج)</p> <ul style="list-style-type: none">• دفع نجاح الأعمال من خلال الخدمات اللوجستية والتنسيق المتفانين بين أعضاء الفريق الذي أعمل معه.• ضمان تطابق نتائج المشاريع مع الأهداف وتسليمها قبل المواعيد النهائية. <p>معيد في المجال الهندسي</p> <ul style="list-style-type: none">• جامعة صنعاء (Analog and Digital) (Control Systems)• جامعة 21 سبتمبر (Signals and Systems)	الخبرات المهنية والاكاديمية
Projects	Sericulture Automotive System.	مشروع أتمتة إنتاج الحرير.	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations			الانتماءات المهنية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Training Courses	Designing Peace Projects <i>Friedrich Ebert Foundation</i> a 2-month training workshop conducted by Friedrich Ebert Foundation within the program " Enhancing Youth Initiatives Abilities " in the Peace field.	تصميم وتنفيذ مشاريع السلام مؤسسة فريدريش إيبيرت الألمانية	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences			الانشطة ومؤتمرات العلمية
Publications	The impact of educational service quality on students satisfaction . Queen Arwa University	أثر جودة الخدمة التعليمية على رضا الطالب الجامعي. دراسة ميدانية في جامعة الملكة أروى	الأبحاث المنشورة

مرفقات مهمة:

- الصورة الشخصية لعضو هيئة التدريس.
- مرفق السيرة الذاتية (CV.pdf).